

Jeudi 15 mars 2018

À l'appel du « groupe des neuf », de plusieurs organisations syndicales et associations, plus de 3000 retraités ont défilé aujourd'hui à Clermont-Ferrand, pour protester contre la politique du gouvernement Philippe lequel s'inscrit dans la logique des orientations fixées par le Président Macron. De mémoire de retraité, on n'avait jamais compté autant de participants pour ce genre de manifestation.

L'augmentation de la CSG qui a touché plus particulièrement les plus modestes était l'une des principales sources de mécontentement. Les personnels des EHPAD et des services à domicile, qui ont appelé à la grève pour ce même jour, étaient également aux côtés des retraités.

Et c'est sous les huées des manifestants qu'ont été rappelés les propos du député Alauzet, élu LREM du Doubs, qui a déclaré le 5

mars dernier "les retraités d'aujourd'hui font partie d'une génération dorée. Ceux qui vont être pénalisés ne représentent qu'une minorité. Tout d'abord pour 40% des retraités les plus modestes (...), les mesures fiscales seront neutres. Ensuite, pour les 20% les plus aisés (...), il y aura en effet une perte de pouvoir d'achat, assumée par le gouvernement. Enfin, pour les 40% de retraités moyens (...), ils seront compensés en très grande partie par les mesures"

Non, député Alauzet, les retraités ne sont pas des privilégiés et encore moins des nantis ! Et aujourd'hui, leur présence et leur expression dans toutes les agglomérations de la métropole a marqué le début d'un printemps social qui se poursuivra le jeudi 22 mars avec la journée de grève et de manifestation à laquelle se joindront les agents des chemins de fer et de l'énergie. **Et les retraités y seront aussi...**







Syndicat national unitaire des instituteurs, professeurs des écoles et des professeurs de collège – Section du Puy-de-Dôme

Maison du Peuple, 29 rue Gabriel Péri, 63000 CLERMONT-FERRAND

Tél 04.73.31.43.72 & 09.63.28.56.75 ✉ snu63@snuipp.fr

